

村の出来事

村内の出来事、話題をお届けします

秋の交通安全街頭啓発～旗の波運動



9月22日に、国道237号線、道の駅「自然体感しむかつぶ」前で、街頭啓発（旗の波運動）が行われました。秋の交通安全運動（9月21日～30日）の実施に合わせて行われ、通過車両ドライバーに安全運転を呼びかけました。

ニニウでディスクドッグデモンストレーション



9月23日、ディスクドッグデモンストレーションがニニウキャンプ場で行われました。ディスクを投げて、犬が巧みにキャッチするデモンストレーションを見た後、ディスクドッグ体験や犬のしつけ方法を学びました。円盤型のディスクを投げる練習を重ねること約20分。実際に投げている様子にキャッチしてくれた時は、笑顔があふれていました。当日は天気も良く、参加者は、犬とのふれあいに、心地よい汗を流しました。



酪農学園大学 村で実習



9月26日～28日の日程で、酪農学園大学生16名が、野生動物保全技術実習のために村を訪れました。この実習は、酪農学園大学と占冠村の「地域総合交流に関する協定」に基づき開催されるもので、今年で2回目の開催となります。実習では、炭焼き体験や、除間伐・枝打ちなどの林業体験のほか、夜間に行うエゾシカの調査（サーモ・ライトセンサス）などが行われました。

秋晴れの中 紅葉まつり大盛況！



10月5日、第34回占冠村紅葉まつりが占冠村農村公園で行われました。会場は、開始とともに、カキなどの海産物やなめこ汁のテントに列をつくり、秋の味覚を味わおうと、多くの来場者でにぎわいました。ステージでは、OXクイズ、なめこ運びなどのゲームやヴァレツジライブが行われ、来場者は、暖かい日差しの中で、秋の味覚を味わいながら、お祭りを満喫しました。

各学校で学芸会・学校祭



トママ小中学校

9月13日にトママ小中学校、占冠中学校、9月28日に占冠中央小学校で、学芸会・学校祭が行われました。

学芸会・学校祭には、子どもたちの家族や地域の方が来場し、演劇やダンス、音楽発表を鑑賞しました。

大人顔負けの名演技やパフォーマンスに、会場から拍手と歓声が上がりました。一生懸命に練習してきた成果を発揮し、一人ひとりが輝く学芸会・学校祭となりました。



占冠中学校



占冠中央小学校

占冠トンネルで防災訓練

10月7日夜に、東日本高速道路北海道支社による防災訓練が、道東道占冠トンネル(3824メートル)で行われました。

訓練は、北海道警察や富良野広域連合富良野消防署など関係者約30人が参加し、大型バスなど4台が衝突し炎上した想定で、車両火災事故への対応を確認しました。



北海道太鼓フェスティバルin占冠

見事な太鼓演奏に感動！
太鼓の音 会場に響き渡る



10月11日に、北海道太鼓フェスティバルが、占冠中学校体育館で行われました。

全道から12の和太鼓集団が出演し、村内外から約2000人の来場者が、迫力ある太鼓に聞き入りました。

外国で披露する腕前の切れのある演奏のほか、海をイメージするものや、ミュージカル風のものなど、どの団体も表現豊かで、個性あふれる演奏が披露されました。

参加者からは「見ごたえのある、素晴らしい演奏だった」と感動していました。